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市人大代表、郑州高新区党
工委书记张东辉表示，郑州高新
区将统筹做好“高”和“新”两篇文
章，强化产业集群培育，统筹推进
传统产业改造升级和新兴产业培
育壮大，加快切入新赛道，大力发
展生产型服务业，全面提升先进
制造业集群能级，打造国家先进
制造业集群的核心承载地。持续

推进高能级创新平台建设，积极
引育一流创新人才，大力培育高
水平创新主体，深化产学研协同
机制，建设一批概念验证、中试验
证平台，推动人才链与创新链、产
业链有机融合。打造“产业集群
发展+科创资源集聚+城市功能完
善”的现代化科技新城区，建设世
界一流高科技园区。

市人大代表张东辉：

奋力向世界一流高科技园区迈进

擦亮品牌 为城市注入年轻时尚

市政协委员、郑州黄河滩
地公园（郑州农业高新技术
产业示范区）管委会副主任

付赟表示，报告明确提出，持
续推进黄河流域生态保护和
高 质 量 发 展 核 心 示 范 区 建
设，作为一名来自基层的工
作者，自己将继续以黄河国
家战略为引领，坚守生态底
线不动摇，巩固生态保护和
生态修复成果，不断提升管
理和服务水平，助力滩区“生
态+”“文旅+”产业发展，为黄
河流域生态保护和高质量发
展贡献力量。

市政协委员付赟：

助力黄河滩区“生态+”“文旅+”产业发展
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“当下，城市间的人才竞争
日益激烈，青年人才是城市发展
的核心动力。”市政协委员、郑州
城发安居科技有限公司总经理

管家民说。目前，郑州的青年人
才公寓品牌在省外的影响力较
弱，很多外地青年都不太了解。

管家民建议把青年人才公
寓打造成温馨家园，引入开放
式社区理念，设置健身房、阅读
区等功能区，让青年人才住得
舒心。开办人才夜校，搭建企
业与人才的沟通桥梁，组织实
习和技能培训。拓宽创业基金
渠道，打造创新创业基地，举办
路演和大赛，为青年人才提供
全方位的发展助力。

市政协委员管家民：

把青年人才公寓打造成开放式社区

市政协委员、河南建业文
化旅游产业发展有限公司总经
理姚培认为，“天地之中、黄帝
故里、功夫郑州”定位准确、深

入人心，建议进一步发挥郑州
的文旅潜力，为郑州城市品牌
注入“年轻感与时尚度”。

一个城市的性格应该立体
且多面，既追求历史感、文化
感，也要有年轻感和时尚度。

“一个以人为本、多元温暖的城
市品牌，不仅能助力郑州‘人文
之城’的打造，还能使城市营销
从‘资源展示’走向‘情感链接’。
当下，应让城市品牌更具传播
力，吸引更多年轻游客的到
来。”姚培说。

市政协委员姚培：

为城市品牌注入“年轻与时尚”

“如何防止‘大数据杀熟’，
维护消费者合法权益，构建公
平透明的数字消费环境，应成
为社会各界关注的焦点问题。”
市政协委员、北京浩天（郑州）

律师事务所主任徐瑞聪说。
徐瑞聪认为，应不断加强

监管治理，提高大数据应用监
管治理能力建设，建立完善的
企业内部算法管控制度，推
进算法透明机制；通过鼓励
消费者积极维权，建立便捷
高效的投诉举报机制；推动
互联网平台加强行业自律，
制定行业规范和准则，规范
平 台 的 数 据 使 用 和 定 价 行
为。例如，成立相关行业协
会，对平台的数据使用情况
进行监督和评估。

市政协委员徐瑞聪：

加强监管治理 防止“大数据杀熟”

市人大代表、河南广电计量
检测有限公司董事长刘余建议，
加快推进市级质量基础“一站
式”服务平台建设，覆盖全市重
点产业园区和产业集群，形成

“统一窗口受理、多部门协同服
务”的运作机制。同时推动“互
联网+质量基础设施”模式，利用
大数据和共享平台优势，实现跨

区域、跨行业的技术资源共享。
政府要完善政策与标准体

系，制定郑州市质量基础设施
“一站式”发展的专项规划和质
量提升若干政策。同时，企业、
机构应不断强化数字化技术应
用，加快推进自动化检测设备升
级进程，加强推广“互联网+”服
务，提升服务效能。

市人大代表刘余：

加快推进质量基础设施服务能力建设

市人大代表，致欧家居科技
股份有限公司工会主席、副总经
理郭志钰说，集“烟卡”、抽盲盒
在学生之间已形成交易链条，不
仅扰乱了孩子们正常的价值观，
还可能诱导他们养成抽烟、攀比
等不良习惯，严重影响其身心健
康和学习生活。建议多管齐下
进行管控，学校方面要加强教育

和引导，积极开展丰富多彩、健
康有益的课间活动和社团活动；
家庭教育方面，家长要多陪伴孩
子参与户外活动和文化学习，培
养孩子广泛的兴趣爱好。同时
加大文化执法及市场监管力度，
从源头上遏制此类商品流入市
场，共同为孩子们创造一个健
康、和谐、积极向上的成长环境。

市人大代表郭志钰：

多措并举守护未成年人身心健康

市人大代表、郑州中车四方
轨道车辆有限公司运营主管朱雯
认为，为进一步解决停车难，市政
府及相关职能部门要树立超前意
识和创新意识，加快地下或地面立
体停车场（库）的规划建设工作。

在加大立体停车场（库）规划
与建设力度的同时，应通过申报
公共停车场建设项目专项债，利

用绿地、广场地下空间及闲置土
地资源建设立体停车场（库）。鼓
励社会资本投资建设公共立体停
车设施，增加停车供给能力，并通
过专项资金补贴、减免土地价款、
简化用地及审批手续等优惠条
件，以及市政府对运营管理者补
贴建设资金，减少停车费，确保立
体停车场良性运转。

市人大代表朱雯：

加大立体停车场（库）建设力度

“黄河流域文旅资源丰富，
我建议，应整合黄河文化公园、
黄河湿地公园以及忆江南省级
旅游度假区等优势资源，打破区
域壁垒，实现资源共享。加强区
域内交通、住宿、餐饮等基础设
施建设，提升服务质量。围绕黄
河文化，打造集文化体验、生态
观光、休闲度假为一体的具有中

原特色的国家级旅游度假目的
地。”市人大代表、河南中绘集团
文旅板块总经理李孜敏说。

此外，旅游行业具有投资回
报周期长、资产占比高、产品迭代
更新快的显著特征，因此，强化政
府引领、助力企业搭建科学高效的
融资平台，已成为推动郑州文旅产
业实现突破性发展的当务之急。

市人大代表李孜敏：

整合沿黄文旅资源打造国家级旅游目的地


